

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 07.08.1776-31.12.1776

10. - 11. August 1776

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174311

Amalie's Friedrich sandte früh imn Magn Hott von
seiner Zauberkunst mit dieser Frau und malte
das 22. 9. 9. nüsse Moos mit seiner Frau in einem
und Kirschenbäumlein Frau'stamm wolte. Jährlich
junge Anfänger von in auf einmal ihren notthun-
gen Unterhalt dinsten, mit Wied mit unmündigen
Kindern fließen ihren notthunigen Zauberkunst billigen
Lernern und auf Reisen Holland's Landen müssen.

Aug: 10

Dallam imn Brief von H. M. Jun: mit Nachricht, das
er von seiner Reise wol berichtet wird ihm gekommen
das er in Perth Embay, in Elisabeth Town, in Southam-
boy und in Newyork gesandt seite. Er sandte auf
den Reisen mit alten Manuscripten, Frau'stamm auf
eine Englische Anzeige, Elisabeth's Brief. Demer in-
derselben Briefen Tagen Newyork abzugeben würde.
Zuletzt für fließ und Brief 4 st. Ein Brief an Capit.
Hon. Mr. Mili, das das ist morgen Neumittag seiner Com-
pagnie im Nord zum Abschied in der Reise Englich
und deutsch sagen möge. Juliana's Brief man gern. Aber
in den folgenden kritischen Umständen wird man viel mehr
oder anderen Dikt. Brief innewelt Vorstehen. Auf das
man auf Gelegenheit in neuen Ursachen zu zeigen, wo für
Günstigungen und Waffen ruhst, und diesen anzuwei-
sen.

Aug: 11

Am 10 post Trin. selte Gott. In der Augustus Kirche
und predigte über die pericop: Luc: 19, 41 seq:.

